
Aufsichtsrat
Beitrag von „Altmeister“ vom 23. Mai 2021, 10:56

Mh, wenn man die Repräsentanz der Mitglieder im Blick hat, macht eine Geschlechterquote
doch keinen Sinn. Bei einem Herrenfußballverein sind nun einmal deutlich mehr Männer
Mitglied als Frauen. Da würde dann ja noch eher die Quotenforderung nach festen Sitzen für
Fangruppen Sinn machen, siehe vergangene Diskussionen dazu. Auch das halte ich aber für
nicht sinnvoll.
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